
　皆さん大変お疲れ様でございます。今日もたく

さんのメンバーに参加いただいていることに感謝

を申し上げます。先週の例会は非常に中身の濃

い、しっかりとしたデータの元、出席率のお話を

ご披露いただきました。石田委員長はご苦労され

ていると思いますけれども、出来れば出席率88％を目指して更

に企画を練って施策を打ち出してもらえればと思っております。

まずは例会に参加するということが会員の第一義的な責務だと

ロータリアンの中では言われているということですので、まず

はどんどん出席率を上げてもらえればと思います。

　ロータリー財団月間ということでロータリーの友をご覧に

なったと思いますが、私は知らなかったのですがアーチ・クラ

ンフ・ソサエティをご存じでしょうか。通称ＡＫＳと言われて

いるようです。ＡＫＳはロータリー財団から与えられる最高位

の称号ということでございます。認証基準は寄付の分類に関わ

らず、寄付の累計総額が25万ドル以上となった個人、又はご夫

婦に寄贈されると謳われております。25万ドル、今の150円換

算にすると3,750万。どの寄付対象であったとしても、それを

積み上げて3,750万を寄付されるとこの称号がもらえるそうで

ございます。特典としては認証のピンやペンダントが貰え、更

にはＲＩ世界本部の17階にあるギャラリーに肖像写真が飾られ

る。その次に国際大会では本会議場ステージ前方にＡＫＳ専用の席が設けられラウンジも使用する事

が出来る。４つ目はＲＩの年次報告書が一般会員よりもいち早く届き、ロータリーのシニアリーダー

や特定のトピックに詳しい専門家によるバーチャル講演で、ロータリーの取組みやプログラムに関す

る詳しい話が聞けることが特典のようです。日本では60名がこの称号をいただいていらっしゃるよう

です。2023年６月末の数字で今年度に入って増えているかは分かりませんが、お金に余裕のある方は

是非寄付を募っていただければと思います。財団の話は浅野財団委員長が、いずれ詳しい話をしてい
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■ニコニコボックス伊東親睦活動副委員長

服部会員
久しぶりに東京に行ってきました。
外国人だらけでしたが楽しかった
です。ニコニコ。

羽田野会員
今週の日曜日にパチンコ行ってた
またまやってたファン感謝ディで
50インチのテレビ当りました。数
年前にも掃除機当ってます。運使
い果たしたのでパチンコは負けま
した(笑)
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《明るく・楽しく・元気よく
　広げよう親睦の輪！深めよう絆！育もう奉仕の精

こ こ ろ

神！》
■会　長 西村　清一 ■会長エレクト 松井　順仁
■副会長 山本　英敏 ■幹　　　　事 迫田　圭太

「ロータリーに参画しましょう！　誰かのために、あなたのために、自分のために」



神野賢一会員

より「自己紹

介」と題し、

卓話をしてい

ただきました。

ただけると思っておりますのでご期待をするところでございます。

　さて、本日の例会は会員卓話で神野会員がどのような話をされるのか楽しみにしております。札幌

の開店準備で１年間札幌におられてこちらに戻ってこられたという事で、ご苦労された話などをされ

るのかなと思っており楽しみにしております。短い時間ではありますけれども、楽しく実のある例会

であることをご祈念申し上げまして例会冒頭の会長挨拶とさせていただきます。

幹事報告 迫田幹事

１）10月のガバナー月信にパティッターさんの発表記事が掲載されておりましたので本日、レター

ボックスに配布しております。

２）先週金曜日の伝書鳩に西ＲＣの記事が掲載された事をご報告致します。

３）米山記念奨学会の表彰状が届いております。西村会長、土井会員、山口会員、私の４名の会員様

になります。

４）12月例会のご案内をレターボックスに配布しております。

５）Ｒ財団の寄付が5,100ドル、780,300円集まりました。今までで一番の金額になります。ご協力い

ただき有難うございました。

委員会報告

米山奨学委員会　山本委員長

　米山功労クラブという事で感謝状が届いておりますので

西村会長に受け取っていただきます。そして個人表彰とし

て盾付きの感謝状が４名様（西村会長、迫田幹事、土井会

員、山口会員）に届いておりますので、お渡ししたいと思

います。

プログラム 会 員 卓 話 「 自 己 紹 介 」
神野 賢一 会員　プログラム委員会
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■ 例会予告 12 月 5 日 会員卓話 佐藤 卓也 会員　プログラム委員会

12 月 12 日 年次総会・卓話⑤	 会長・幹事・プログラム委員会

■会報委員長　市村　政弘　／　■編集文責　羽田野博幸

出席報告 内藤出席副委員長


